

DEPORTES

Partidos para hoy

Baloncesto: Granollers-Sta. Coloma

Futbol: Figueras-Granollers

Hemos llegado ya al principio de la temporada y se inauguran hoy, para nosotros, las competiciones de futbol y baloncesto.

Después de estos meses de descanso, que no lo han sido tanto para los directivos, nuestros BALONCESTISTAS tendrán ocasión de empezar el cotejo de sus posibilidades frente a uno de los equipos, el Santa Coloma, cuyo potencial actual desconocemos, pero con un historial añejo que en muchos aspectos ha transcurrido de modo muy parecido al local. Para la afición tiene interés el encuentro, para comprobar cómo encaja en el equipo algún nuevo elemento cuyo fichaje se ha conseguido este verano.

En FUTBOL, las cosas parece que no pintan demasiado bien para el Granollers. Frente a equipos que se gastan verdaderas fortunas en remozar el equipo, se encuentra el nuestro con unas posibilidades eco-

nómicas modestísimas, haciendo continuamente esfuerzos para conseguir una plantilla digna de su historial y del buen nombre de Granollers. El que se consiga o no, depende en buena parte de factores importantes que escapan muchas veces del control y previsión de los directivos. Tal como está el mundillo futbolístico, es cada día más difícil conseguir la ficha por poco dinero de hombres que tengan, cuando menos, posibilidades de realizar un papel bueno en el campo de juego. El partido de hoy en Figueras será, sin duda, una buena orientación para el futuro.

Fuera de estos aspectos de actualidad local, hemos tenido una serie de acontecimientos dignos de que fijemos en ellos, un momento, nuestra atención. En primerísimo lugar, el desarrollo de la Olimpiada de Roma, de la que se ocupó Acción Católica en su editorial del número anterior. Ciñiéndonos al aspecto deportivo y fundamentalmente a la participación española, hemos de convenir que no ha sido excesivamente brillante nuestro papel. Salvo en baloncesto, en donde nuestras actuaciones han sido sólo dignas y en hockey sobre hierba en donde en estos momentos existe aún la posibilidad de alcanzar una medalla de bronce, por lo demás hemos de llegar a la conclusión de que la gran superación que en el terreno deportivo han tenido la mayoría de las naciones en estos últimos años, no ha sido en España de una cuantía parecida. En resumen, en lugar de acortarse distancias se han acrecentado. Otro día hablaremos más detenidamente de este problema.

El partido Madrid-Pañarol y la Vuelta Ciclista a Cataluña, comenzada ésta el pasado domingo, han sido las dos otras notas destacadas de la semana.—OMEGA

2 — La presentación y el estudio de los problemas de la juventud obrera, la Exposición de aprendices y chicas, la constitución del servicio permanente de preparación a la familia, Institución Nueva Familia Obrera (INFO), el acto de afirmación jocista, el Festival folkórico, la Gran Asamblea General y el día de la fraternidad en El Escorial, demostraron elocuentemente los magníficos frutos del Congreso, la generosidad, sacrificio y entrega de la juventud trabajadora y la madurez de la JOC española.

3 — Ante estas realidades del Congreso ha contrastado el silencio de la Prensa, y no podemos menos de expresar nuestra extrañeza y pesar al acontecer esto en un país donde la Prensa se declara católica. Descontando los órganos de la Iglesia, sólo un periódico de gran tirada ha dedicado una atención y espacio conveniente a los actos del Congreso. Los demás periódicos han guardado un silencio inexplicable e incluso en algunos casos se han publicado comentarios en términos tergiversados.

4 — Con motivo de estos acontecimientos, la JOC española dirige una llamada a los directores de periódicos para que tomen conciencia de su responsabilidad ante la opinión pública, especialmente cuando, como en esta ocasión, o parecidas, la información de sus periódicos puede favorecer u obstaculizar la evangelización de la juventud obrera. »

Rafael Boluda

Ebanista Barnizador
Muebles de encargo
Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Gerona, 85
GRANOLLERS

Recuperación y Fisioterapia

Tratamientos bajo dirección médica

Curas de adelgazamiento - Masajes - Salón de gimnasia

Bronceamiento artificial - Baños de fango - Pedicura

Blancafort, 3 - LA GARRIGA - Teléfono 373